



AYUNTAMIENTO DE LA VILLA DE ERMUA  
ERMUA HIRIKO UDALA

Estimado vecino/vecina:

Me dirijo a ti para ponerte en antecedentes del proyecto de construcción de ascensores en la vía pública, del que seguramente ya habrás oído hablar.

El Ayuntamiento lleva tiempo apostando por políticas de accesibilidad que favorezcan la movilidad de las personas entre los distintos barrios del municipio. Hace ya unos años que comenzamos instalando rampas y escaleras mecánicas y ahora ha llegado el momento de utilizar nuevos elementos que solucionen los inconvenientes de accesibilidad a las zonas más altas. Me estoy refiriendo a la construcción de ascensores en la vía pública.

Los primeros que vamos a instalar conectan la calle San Pelayo con la calle Aldapa y ésta con Ongarai.

Entiendo que por la ubicación de vuestro edificio, todos vosotros y vosotras sois potenciales usuarios/as de estos ascensores, que os van a permitir desplazarnos con mayor facilidad para acceder a los centros escolares de Ongarai y a la zona deportiva de Betiondo. Y para aquellas personas que residís en Ongarai, os acerca de manera notable al centro del pueblo.

Por todo ello, hemos convocado una charla-presentación en la que deseo informaros con detalle del proyecto en cuestión. Tendrá lugar el día **15 de septiembre (martes)**, a las **19 h.** en la **sala auditorio del Palacio Lobiano**.

Quiero animarte a acudir a la misma y que hagas extensiva esta invitación al resto de vecinos y vecinas de tu comunidad, en la seguridad de que la información que os voy a trasladar será de sumo interés para todos vosotros y vosotras.

Esperando contar con vuestra presencia, recibe un cordial saludo.

En Ermua, a 9 de septiembre de 2015

EL ALCALDE,

Fdo.: Carlos Totorika Izagirre

Presidente/a de la Comunidad de Propietarios/as